30 Jahre "Sixtyfive Cadillac"

Jubiläums-Video erstellt: Band mit Wurzeln im Heidekreis begeistert das Publikum seit drei Jahrzehnten

WALSRODE (gfs). Im Juni 1990 trafen sich Musiker aus der weiteren Umgebung in einer zu einem Tonstudio umgebauten Doppelgarage in Bad Fallingbostel. Dort wollten sie ein vom amerikanischen "Blues Brothers-Film" inspiriertes Programm proben und damit die Nachfolge der gleichnamigen, 1989 aufgelösten, englisch-deutschen Band "Sixtyfive Cadillac" antreten. Bereits am 25. August fand vor ausverkauftem Haus in einem der damals bekanntesten norddeutschen Live-Clubs, dem "Welcome" in Hützel, das erste Konzert statt.

Mittlerweile hat die zehnköpfige Band mehr als 600 Auftritte in ganz Deutschland, in Polen und in Luxemburg gespielt, in etlichen Radio- und TV-Beiträgen waren sie zu hören, unter anderem mit ihren bisher vier veröffentlichten CD-Einspielungen.

Während der vergangenen 30 Jahre blieben Besetzungswechsel selbstverständlich nicht aus: Von den ursprünglich 13 beteiligten Musikern und Technikern sind heute noch drei Musiker dabei. Inzwischen kommen die aktuell Beteiligten aus Deutschland, den Niederlanden, Griechenland, Polen und aus China. Das jüngste Band-



Die Band veröffentlicht heute, 25. August, auf YouTube ein Band-Video – anlässlich des 30-jährigen Bühnenjubiläums, das wegen der Corona-Lage leider nicht gefeiert werden kann.

Foto: Sixtyfive Cadillac

mitglied ist Anfang 20, der älteste Musiker der Band über 60 Jahre alt. Mit ihren verschiedenen musikalischen Hintergründen, dem Jazz, Funk, Punk, dem Heavy Metal und der Klassik, lieben es die Musiker, ihre musikalischen Energien auf der Bühne aufeinanderprallen zu lassen und ihren typisch kräftigen und nie zu leisen Sound zu produzieren.

Der Fallingbosteler Veranstalter Dieter Behnke hatte für den Sommer eigentlich ein großes Jubiläumsevent geplant. Wegen der Covid-19-Pandemie können dieses – und viele weitere Konzerte in 2020 – leider nicht stattfinden. Ganz lautlos möchte Sixtyfive Cadillac das Ereignis aber nicht vorüberziehen lassen. An ihren jeweiligen Aufenthaltsorten haben die

Musiker einen BeatlesKlassiker von 1967, "Lady
Madonna", eingespielt und
kleine Filme erstellt. Zusammengetragen kann
man das Ergebnis ab heute, 25. August, – also auf
den Tag genau 30 Jahre
nach dem ersten Live-Auftritt – im Internet auf YouTube unter "Sixtyfive Cadillac – Lady Madonna"
abrufen. Mit diesem Video
möchte sich die Band bei

ihrer Fan-Gemeinde für die jahrzehntelange Treue, die generationenübergreifende Begeisterung und die tollen Konzerte bedanken. Ein Tipp der Band-Musiker für alle, die sich das Video anschauen: "Pump up the volume!" Oder auch auf Deutsch: Möglichst laut aufdrehen, vielleicht kommt dann fast schon ein kleines bisschen Live-Atmosphäre auf.